

Musikschule „Carl Loewe“

Markus Lämmel (Drums, Halle)

Die musikalische Ausbildung Markus Lämmels (Jahrgang 1993) begann mit erstem Klavierunterricht im Alter von 8 Jahren und Schlagzeugunterricht mit 14 Jahren. Insbesondere der Besuch des Musikleistungskurses im Zuge des Abiturs im Erzgebirge prägte den jungen Musiker.

Seit 2013 studiert er Lehramt für Musik und evangelische Religion an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg. Im Zuge des Studiums erhielt der vielseitige Schlagzeuger Unterricht bei Ivo Nitschke und Hannes Dullinger im Hauptfach: Schlagzeug – Rock/ Pop/ Jazz.

Markus Lämmel ist in verschiedenen musikalischen Projekten aktiv: zum Beispiel dem „Mojazz-Trio“ (Annaberg-Buchholz), der Jazz-Formation „Gerold Heitbaum Quartett“ (Dessau), der Indie-Pop-Band „Friedrich Chiller“ (Dresden) und vielen mehr. Seit April 2018 unterrichtet er als Instrumentallehrer an der Musikschule „Carl Loewe“.